Conozca la ruta de San Josemaría en su pueblo natal

Para conocer los primeros años de vida del fundador del Opus Dei puede recorrer la ruta "San Josemaría en Barbastro", una iniciativa impulsada por la Asociación de Empresarios de Barbastro (AEB) que pretende mostrar los lugares más importantes de la vida del santo español en la comarca del Somontano (España).

Artículo publicado en Aciprensa.

En el interior de la provincia de Huesca, cerca de los Pirineos, se sitúa el pueblo de Barbastro dentro de la comarca del Somontano (España). En esa pequeña localidad nació San Josemaría Escrivá de Balaguer fundador del Opus Dei.

Por eso la AEB ha decidido impulsar la figura de este santo español en la zona a través de la creación de la "Ruta de San Josemaría en Barbastro", poniendo especial interés en la unión de esta con otros recorridos de turismo religioso y aprovechando especialmente la cercanía del santuario mariano de Torreciudad, al que acuden anualmente unos 200.000 peregrinos.

Francisco Lacau, vocal de Turismo de la AEB, apuntó que hasta ahora no existía ninguna estructuración o recorrido de los lugares que marcaron la infancia de Escrivá de Balaguer en Barbastro y que podían ser interesantes para el turismo.

De ahí el apoyo de los Empresarios y también del Obispo de Barbastro-Monzón, Mons. Ángel Pérez, quien definió como "extraordinaria" la iniciativa.

El Obispo destacó que ante la gran afluencia de peregrinos que visitan el Santuario de Torreciudad, le gustaría que pasaran también por el pueblo de Barbastro y realizarán otras rutas marianas o religiosas como la de San Josemaría.

Se prevé que el recorrido esté en pleno rendimiento a partir de la primavera de 2016.

Ruta de San Josemaría

El recorrido propuesto comienza en la casa natal del santo, situada en la plaza del mercado. También se puede visitar el comercio de tejidos donde trabajaba su padre y que el santo visitaba con frecuencia para ayudarle en pequeñas tareas.

El hogar donde vivió la madre de San Josemaría es otro de los puntos del recorrido así como el colegio de las Escuelas Pías en donde el fundador del Opus Dei cursó sus estudios antes de que la familia se trasladara a Logroño (España).

La catedral y el museo diocesano son puntos indispensables en esta ruta, así como el monasterio de Nuestra Señora de El Pueyo, cuya devoción está muy extendida en toda la comarca del Somontano y el Santuario de Torreciudad.

Este santuario se construyó muy cerca de la antigua ermita que da origen a la devoción de la Virgen de Torreciudad desde el Siglo XI y en donde en 1904 la familia Escrivá de Balaguer peregrinó en acción de gracias después de que el pequeño Josemaría no muriera a causa de una grave enfermedad que padeció.

Para más información sobre la ruta https://opusdei.org/es-es/article/ empresarios-barbastro-ruta-sanjosemaria-turismo-religioso/

Blanca Ruiz

Aciprensa

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-py/article/conozca-laruta-de-san-josemaria-en-su-pueblonatal/ (10/12/2025)